

4.Herren: Vizeherbstmeister!

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 04. Dezember 2017 um 19:50 Uhr - Aktualisiert Montag, den 04. Dezember 2017 um 19:50 Uhr

Die vierte Herren überwintert auf Rang 2. Dafür sorgten sie einerseits durch den 9:4 Sieg am Freitagabend gegen die TTG Buch/Mörsdorf. Am Samstagabend brauchte es dann noch einen Oppenhausener Sieg beim TuS Rheinböllen.

Aus den Doppel ging das Sechstett mit einer 2:1 Führung. Eine glatte 4:0 Bilanz im vorderen Paarkreuz legte dann den Grundstein für den Erfolg. Die Mannschaft konnte es dann durch zwei Siege im hinteren Paarkreuz auch vekraften im mittleren Paarkreuz nur einen von vier Punkten zu holen. Den besorgte Günther Holocher in seinem zweiten Einzel.

Durch die 7:9 Niederlage von Rheinböllen gegen Oppenhausen bleibt die vierte Mannschaft über den Jahreswechsel auf Rang 2.